

**Journée porte ouverte le 6 septembre à 14 h 15**  
**Saint-Constant aura son club de patinage de vitesse!**

**Saint-Constant, le 7 août 2015** – Bonne nouvelle pour les athlètes de sports de glace! La ville de Saint-Constant en collaboration avec la Fédération du Patinage de Vitesse du Québec, a mis sur pied un club de patinage de vitesse.

Pour célébrer le coup d'envoi, une journée porte ouverte se tiendra le 6 septembre à compter de 14 h 15 à l'aréna Isatis, 310 rue Wilfrid-Lamarche à Saint-Constant. Ce sera l'occasion pour tout le monde, petits et grands, de venir faire l'essai de ce sport de glace.

Des athlètes seront sur place pour discuter avec vous et signer des autographes. Vous pourrez également procéder à l'inscription pour l'activité qui se déroulera tout au long de l'année en association avec la Fédération de Patinage de Vitesse du Québec. Venez en grand nombre vous amuser avec nous sur la glace.

À noter : ce club s'adresse à tous les jeunes de 3 à 18 ans, peu importe leur niveau. Aucune expérience requise!

